



Vigésima Octava Asamblea Cuadrienal de AESA

Vivo Beach Club | 17 de noviembre de 2023

Informe de la Junta de Directores

Saludos afectuosos a todos los presentes que nos acompañan en el día de hoy. Me uno a los saludos protocolares de nuestras maestras de ceremonia las señoras Lydia R. Pellot Zeno, Vicepresidenta y Wanda Santiago López, Directora de AESA y del Equipo de Comunicaciones.

El privilegio de dirigir una organización como la Asociación Exempleados de Socios en Acción, Inc. (AESA), brinda una satisfacción única de vivir al servicio de pensionados, jubilados y adultos mayores gubernamentales y de empresas privadas; que han dado lo mejor de sus vidas al servicio de nuestro país. Ser testigo de su evolución y transformación, de los anhelos y esperanzas de nuestros asociados, nos motivan a seguir adelante. Más allá de los desafíos que hemos enfrentado en los últimos años en Puerto Rico, seguimos creando programas e iniciativas para seguir fortaleciendo a los socios. Es ahí donde nuestro esfuerzo se convierte en un ejercicio vivo que adquiere el rostro de nuestras madres, padres y envejecientes de nuestra comunidad de adultos mayores.

Ser testigo, de cómo nuestra asociación se ha levantado, después del huracán María en el 2017, los temblores de tierra y la pandemia, para dar paso a una organización más fuerte y combativa, es gratificante y esperanzador. Nuestra Asociación sigue adelante, ofreciendo servicios a nuestros socios y honrando todos sus beneficios. Éste es, sin duda, nuestro gran logro.

Queremos expresarle a nuestros socios, que no hay fórmulas mágicas para resolver nuestros problemas; solo el trabajo en equipo nos lleva al objetivo común. Es por ello por lo que destacamos el compromiso de nuestra Junta de Directores, personal administrativo, socios, voluntarios de AESA, colaboradores de empresas privadas, agencias de gobierno y auspiciadores, estos hacen posible el éxito de nuestra Asociación.

Reorganizamos procesos administrativos en la oficina de AESA en el año 2022. Gracias a ello podemos ofrecer detalles de los servicios ofrecidos por nuestra oficina durante el año 2022 y 2023, los cuales se desglosan a continuación:

Servicio	2022	2023
Visitas	4,058	4,932
Llamadas	3,827	4,247
Préstamos AEELA (apoyo)	638	789
Orientación (AEELA y AESA)	2,781	5,602
Correspondencia	326	277
Servicios Sistema de Retiro Central	3,587	3,335
Nuevos Ingresos	202	304
Servicios a Directores	614	654
Total	16,033	20,140*

^{*}Hasta el mes de octubre de 2023





Durante este cuatrienio, y conforme con nuestro objetivo principal hemos celebrado múltiples proyectos y actividades biopsicosociales-espirituales dirigidos a mejorar la calidad de vida de nuestros socios y adultos mayores, los cuales se hacen extensivos a familiares. Cuando el adulto mayor se siente pleno y feliz, su núcleo familiar se siente satisfecho y agradecido de lo que hacemos por ellos, ésta ha sido nuestra experiencia.

Además, hemos redirigido nuestros esfuerzos a la captación de nuevos socios para aumentar nuestra matrícula y continuar ofreciendo servicios de excelencia a todos ustedes, que son la espina dorsal de esta asociación. Nuestro Reglamento nos autoriza a reclutar personas retiradas del gobierno estatal y federal, que hayan ejercido funciones en Puerto Rico, del sector privado, veteranos, recipientes del seguro social y prejubilados. Ésto ha ampliado el margen para recibir más socios. Tenemos que señalar que eventos de la naturaleza, tales como huracanes, terremotos y la pandemia han limitado el ingreso de nuevos socios, considerando, además, que tenemos una matrícula de pensionados bien mayores que muchos han fallecido. Según revisado en nuestros archivos, en el año 2021 y 2022, fallecieron 277 socios del Sistema de Retiro Central solamente.

Cuando analizamos los datos estadísticos, encontramos que al día de hoy nuestra matrícula ha aumentado en un 37%, comparado con la matrícula informada en la Asamblea pasada de 4,000 socios.

Entre los recursos disponibles que nos han ayudado a promover a AESA, para captar nuevos socios, podemos mencionar las promociones que realizamos a través de nuestro programa radial AESA Informa, Alianza al Día, Revista Plenitud Dorada y nuestros boletines. Las redes sociales nos ayudan a dar a conocer AESA "la pequeña gigante". Además, para pertenecer a la Alianza por la Salud del Pensionado, se requiere por ley que los pensionados del Gobierno de Puerto Rico, pertenezcan a una asociación bonafide. Éstos orientan a los solicitantes y cumplimentan un formulario, en el cual seleccionan la asociación de pensionados que interesan ingresar, al escoger el plan médico preferido.

Próximamente participaremos del evento "Baby Boomers", AEELA Fest, entre otras actividades en San Juan y Ponce, en las cuales esperamos reclutar nuevos participantes. Exhorto a cada uno de ustedes para que hagan su campaña personal de reclutar socios con el propósito de continuar aumentando nuestra matrícula.

Actualmente estamos ofreciendo una serie de talleres de salud mental, enfocados en la depresión, aislamiento social y soledad, que llevan por nombre "Aprendiendo a vivir manejando la calidad de vida del adulto mayor a través de la salud integral"; mediante una propuesta aprobada por la Fundación Triple S. Ésto ha sido una experiencia muy enriquecedora para los participantes, quienes han expresado un nivel de satisfacción muy alto.

Con más de 50 años de trayectoria en el sector de pensionados, la pregunta no es ¿Qué es AESA? sino ¿para qué es AESA? y ante esta premisa, la respuesta es simple, AESA es la asociación pionera en iniciativas de proyectos, servicios y entretenimiento para los pensionados y adultos mayores del país. AESA es esa institución que, luego de su jubilación los recibe con los brazos abiertos para demostrarles que, al





finalizar su etapa laboral, no están solos, que se les apoya en sus buenos momentos, como en los momentos difíciles, somos su familia extendida que trabaja imparable para mejorar su calidad de vida: física, emocional, mental y espiritual por medio de proyectos específicos según sus necesidades.

AESA persigue trabajar unida junto a nuestras asociaciones hermanas; a través del Junte de Asociaciones con Pensionados y Jubilados de Puerto Rico. Queda evidenciado que en la unión está siempre la fuerza y demuestra que nuestro norte no es la competencia, sino el bienestar de nuestros socios. Los tiempos han cambiado y los líderes no competimos, **¡tomamos acción!**

PROYECTOS DE AESA

1. Hospital Geriátrico

Durante este periodo de tiempo hemos continuado promoviendo la creación de un Hospital Geriátrico en Puerto Rico basado en un Modelo Holístico. Este proyecto se modificó para que se incluyeran servicios ambulatorios y salas especializadas en hospitales; mientras se continúa con la proyección de la creación de un hospital geriátrico. La Resolución #859 del año 2018 del Senado de Puerto Rico, que fue aprobada por unanimidad ordenó a la Comisión Conjunta de Salud realizar un estudio para la creación de un Hospital Geriátrico en Puerto Rico, mediante alianza público privada. Se han estado realizando múltiples reuniones con diferentes entidades gubernamentales y privadas para adelantar la agenda de que este proyecto se convierta en una realidad. Actualmente, hay dos compañías aseguradoras de planes médicos interesadas en establecer proyectos pilotos ambulatorios y un consorcio de salud basado en un modelo cooperativista. Por recomendaciones de los interesados, AESA certificará las facilidades que ofrezcan servicios basados en este modelo y en los cinco pilares para el establecimiento de servicios geriátricos. El Honorable Senador José A. Vargas Vidot recomendó la celebración de un Simposio, coordinado por AESA con la colaboración de su oficina que probablemente se celebrará a finales del mes de enero de 2024. Éste tiene el propósito de crear conciencia en la legislatura y otros sectores de la importancia de la creación de este hospital.

2. Junte de Asociaciones con Pensionados y Jubilados de Puerto Rico

El Comité Legislativo del Junte de Asociaciones con Pensionados y Jubilados de Puerto Rico (JAP), presidido por la Sra. Nilda Laureano, presidenta de la Asociación de Profesionales Jubilados Inc., ha estado bien activo dando seguimiento a proyectos que impactan a los pensionados y adultos mayores. Actualmente, han realizado un cabildeo intenso para tratar que el Proyecto 646 del Senado "Ley de Beneficios de Salud para Empleados Públicos", sea aprobado. El Senado aprobó el mismo y pasó a la Cámara de Representantes. Éste trata de mejorar los beneficios en los planes médicos de los menores de 65 años y que los jubilados de la Universidad de Puerto Rico puedan seleccionar libremente su plan médico, sin estar forzados a pertenecer a un plan médico único.

Esperamos un crecimiento de esta unión de asociaciones de pensionados, motivando a otras, que pertenecen a la Alianza por la Salud del Pensionado para que ingresen al Junte.





3. Proyecto Solidaridad y Esperanza

Se comenzó a trabajar desde el 2012, ofreciendo ayuda económica para atletas "master" que van a competir fuera de Puerto Rico, aportando económicamente a socios con enfermedades catastróficas o que tienen alguna necesidad especial. Hoy en día el proyecto se ha estructurado y extendido a coordinar otros servicios, lograr auspicios y colaboración de otros recursos públicos y privados. Se está trabajando para levantar un fondo económico que pueda atender necesidades de los adultos mayores, realizar referidos a otras entidades para atender este sector poblacional; incluyendo servicios psicológicos y otros que fortalezcan los que están recibiendo. Además, se están ofreciendo servicios de apoyo espiritual a socios en sus hogares y en hospitales. En momentos de desastres naturales que hemos vivido en nuestro país, este grupo de voluntarios ha llevado alimentos y otros artículos de primera necesidad a personas y comunidades afectadas.

Mediante la aprobación de una propuesta auspiciada por la Fundación Triple S, se están ofreciendo talleres para adultos mayores con condiciones de aislamiento social, depresión y soledad. De esta forma, Solidaridad y Esperanza, ayuda a que el adulto mayor mejore su calidad de vida; enfocándolos en aspectos positivos y exponiéndolos a nuevos estilos de vida, dándose otras oportunidades para ser felices; recuperando la fe y esperanza con nuevas motivaciones, y encontrándole un significado a sus vidas.

Como parte de este proyecto, hemos adoptado a una pequeña comunidad indígena Embera Drúa de Panamá; que vive cerca de la montaña y al lado del río, la cual no cuenta con los medios económicos necesarios para cubrir sus gastos de alimentos, médicos y otros.

Esta comunidad fue visitada por AESA, en uno de sus viajes culturales; y sentimos el deseo de ayudar de alguna manera. Todos los años recogemos donativos que se les envían para conmemorar el nacimiento de Nuestro Redentor. Comparten una cena con alimentos que durante el año no pueden comprar porque son muy costosos; los niños reciben regalos, y la alegría invade la comunidad durante esa noche. Gracias a AESA y a todos los donantes. El sobrante del dinero recaudado lo utilizan para transportación y gestiones médicas.

4. Producciones AESA ¡No Tengo Edad, Tengo Vida! el brazo cultural de nuestra asociación

Es otro proyecto que promueve: la unidad, hermandad, apoyo emocional, desarrollo de talentos, que les permite a los adultos mayores sentirse útiles con deseos de llevar alegría a otros, mediante presentaciones artísticas. Fueron estos artistas lo que ganaron los tres primeros lugares en el concurso OHE Bohemia de la Alianza por la Salud del Pensionado y son los talentos que Alianza, SSS y MMM han seleccionado para promover sus productos y servicios. Otros integrantes han sido contratados por algunas organizaciones para participar de obras teatrales y como cantantes. En el 2022, subió a escena nuevamente la obra Un Corillo en el Asilo, escrita y dirigida por Gloria Rosario Coriano. Esa noche el Teatro Tapia estuvo lleno a capacidad. ¡Bravo por Producciones AESA ¡No Tengo Edad, Tengo Vida!





5. Alianza por la Salud del Pensionado

Fuimos pioneros de pioneros en el desarrollo de esta iniciativa, que hoy beneficia a tantos pensionados y reciben mayores y mejores beneficios. A su vez, Alianza motivó a otras compañías aseguradoras para mantenerse competitivas y mejorar sus ofertas de servicios. El Junte de Asociaciones, gestado por AESA, fue el medio por el cual se fundó la Alianza por la Salud del Pensionado. Hemos y seguimos colaborando en el fortalecimiento de la Alianza para que se convierta en la organización más grande y sólida que represente a los pensionados de Puerto Rico; con la fuerza suficiente de exigir y lograr las mejores condiciones, alternativas y servicios médicos.

6. Programa Radial AESA Informa y Plenitud Dorada

Estas iniciativas son posible gracias al auspicio de MMM Alianza. El programa radial se transmite todos los jueves a las 4:00 p.m. por WKVM Radio Paz 810 AM. Es motivador, creativo, educativo y terapéutico. Ha sido bien aceptado por la población de adultos mayores y es uno de los más escuchados en su horario.

Contamos con una página en Plenitud Dorada, un periódico para adultos mayores, que distribuye más de 25,000 ejemplares cada tres meses. Contiene temas de importancia para nuestra población y además, se encontrará promoción de nuestro programa radial y un artículo relevante a AESA.

7. Encuentros de Pensionados

Algunos de ustedes disfrutaron muchos de estos Encuentros de Pensionados en el Centro Vacacional Playa Santa de la Asociación de Empleados del ELA. Fueron grandes momentos familiares que disfrutamos, gracias al auspicio de Triple S Alianza, AEELA, el Junte de Asociaciones con Pensionados y Jubilados y otras entidades que con el paso del tiempo se fueron uniendo. Lamentablemente, ante los terremotos ocurridos en el 2020, la estructura del edificio se afectó y no se está utilizando.

Siendo tan importante para nuestros socios esta actividad, ya que no es sólo una estadía, sino un compartir con nuestros hijos, nietos y amigos. Es por tal motivo que retomamos en el 2022, el Encuentro de Pensionados (todo incluido), en el Hotel Vista Azul en Aguadilla, con el auspicio de Triple S Alianza.

8. Tercera Conferencia Nacional sobre el Pensionado y el Adulto Mayor

Una actividad educativa que contó con profesionales del campo de la salud, financiero, político y psicológico del país. Tuvo una gran participación de socios. Esta conferencia evidenció la necesidad de que se active la política pública para este sector poblacional. Se promovió el Hospital Geriátrico y los temas se relacionaron con el modelo holístico de ofrecer servicios. Algunos de los que participaron de esta conferencia pasaron a unirse al Comité Geriátrico.

ACTIVIDADES

AESA se caracteriza por ser una asociación activa y con un gran calendario de actividades: chinchorreos, torneos de billar, dominó, bailables, bohemias, conciertos, pasadías, obras teatrales, viajes culturales, sin





contar, todos los eventos que realiza AEELA y son compartidos en nuestras redes sociales para el disfrute de todos nuestros socios.

En adición, realizamos otras actividades con el fin de llevar alegría a hogares de ancianos y apoyar a entidades benéficas que solicitan nuestro apoyo en maratones, cumpleaños, concursos o para presentar algún espectáculo.

Tuvimos la oportunidad de tener, entre nuestros socios a la Sra. Nélida Jiménez, Vda. de Ríos de 103 años de edad. La gaviota mayor de Producciones AESA "No Tengo Edad, Tengo Vida", residía en un hogar de ancianos y le llevamos una parranda las pasadas navidades, la cual disfrutaron todos los residentes. Varios meses después, nuestra querendona pasó a morar con el Señor.

1. Pensionado del Año de AESA

Se instituyó hace cuatro años para destacar a un pensionado en su semana, que represente a toda la población pensionada del país.

Los pensionados que han ostentado este título han sido el Sr. Pablo Crespo Claudio, Director Ejecutivo de AEELA, el Sr. Luis García de la Noceda (Q.E.P.D.) Sr. Milton Rosario, Parlamentarista y la Sra. Carmen M. Ibañez de Feliciano (Q.E.P.D).

Agradecemos al Lcdo. Luis M. Collazo, Director Ejecutivo de la Junta de Retiro del Gobierno de Puerto Rico, quien siempre es el orador principal de este evento, junto a otros ejecutivos y colaboradores de AESA.

Los eventos durante estos cuatro años fueron posible, gracias al continuo apoyo de MMM Alianza y Triple S Alianza. Ambas aseguradoras siempre haciendo la diferencia con nuestros pensionados.

2. Aniversario #50 Aniversario de Oro

Durante este cuatrienio y durante la pandemia, celebramos en el Club Rotario de Rio Piedras el Cincuenta Aniversario de AESA. Fue una actividad amena, donde con el debido protocolo de distanciamiento social, se reconoció la trayectoria de nuestra institución y fue dedicada al grupo de voluntarios de AESA.

3. Gala Solidaridad y Esperanza

Ésta tuvo lugar en el Centro de Convenciones de Cataño, el 1ro de septiembre de este año. Fue una actividad totalmente diferente; queríamos darle una noche de elegancia y formalidad a nuestros socios. Compartieron y disfrutaron de las amenidades de la noche, a la vez que apoyaron la causa del proyecto Solidaridad y Esperanza. Contamos con el auspicio exclusivo de Triple S, AEELA, Ikon Group, Alianza por la Salud del Pensionado y de todos los socios que se dieron cita en el evento.

4. Talleres

AESA se ha destacado ofreciendo diferentes talleres educativos, motivacionales, de crecimiento personal y tecnológicos.





Podemos mencionar los talleres ofrecidos por la organización Cámbiate de Zapatos, que fueron bien enriquecedores y creativos, con facilitadoras que motivaban a los participantes a manejar sus emociones, toma de decisiones y reorganizar su estilo de vida para vivir a plenitud. Este taller contó con el apoyo de MMM Alianza.

Se compartió el calendario de talleres presenciales y virtuales de Triple S Alianza.

Se entregó a nuestros socios un equipo electrónico, bajo una propuesta federal. Ese mismo año se ofrecieron Talleres de Tecnología con el auspicio de MMM Alianza. En los talleres, se les ofreció información básica sobre los equipos, componentes y aplicaciones, tales como: Google, Gmail, Fotos, entre otras. Este taller fue muy concurrido y productivo, todos los participantes recibieron una guía para continuar estudios en sus hogares. Esperamos poder brindar otra sesión similar en el 2024, con el apoyo de MMM Alianza.

5. Representante de la Junta de Retiro del Gobierno de PR

Buscando alternativas para facilitar la obtención de documentos ante el sistema de retiro; por parte de nuestros socios, se dialogó con la Junta de Retiro la cual autorizó la presencia del Sr. Julio Barbosa en nuestra oficina en el año 2021. Actualmente brindamos servicios de esta entidad todos los viernes de 8:00 a.m. a 4:00 p.m., donde los pensionados pueden obtener: formularios, certificaciones, talonarios, cambio de cuentas, designación de beneficiario, o hacer entrega de documentos.

Hoy día este servicio es brindando a empleados activos y pensionados del gobierno. Este se hace extensivo a los empleados activos.

Celebración del Centenario de AEELA

AEELA, durante este cuatrienio, ha realizado diferentes actividades, entre ellas, la Gala a beneficio del Fideicomiso de Enfermedades catastróficas, una actividad espectacular. En adición, la presentación de su libro en conmemoración del Centenario. El Expo AEELA, donde tuvimos la oportunidad de participar con un exhibidor, en el que se promocionó a AESA y se afiliaron nuevos socios. Fueron muchas otras actividades que celebraron para el deleite y disfrute de los socios y el público en general.

PROYECCIONES

1. Obras teatrales

AESA en la búsqueda de darse a conocer y lograr fortalecer sus finanzas, lanzará una obra teatral, con propósito comercial, en donde nuestros actores unidos a otros profesionales, captarán la atención del público, seguidor del arte dramático. Estamos en proceso de diálogo, con un productor y el asesor legal, que de realizarse esperamos sea todo un éxito.





2. Tele AESA

El equipo de comunicaciones de AESA, está en el proceso de organizar lo que será Tele AESA, un canal de YouTube que nos permitirá llegar a la población de Puerto Rico y a la comunidad global de pensionados. Es un canal que promete ser fresco y diverso dentro de nuestra población.

RESUMEN DE LOGROS Y ACTIVIDADES

Nos sentimos satisfechos y orgullosos de nuestra trayectoria: proyectos, matrícula, servicios, actividades, legislación y crecimiento de AESA. Hemos sido identificados como una de las asociaciones bonafide más reconocidas en todos los ámbitos gubernamentales y privados; con gran impacto dentro de la población de nuestro país y de Orlando, Florida. Nos hemos hecho sentir; seguimos luchando por el bienestar del adulto mayor y estamos comprometidos con este sector poblacional.

LOGROS

- Salas de servicios ambulatorios que próximamente estarán en funcionamiento con MMM, SSS y
 Consorcio de Cooperativas de Bayamón, basados en el concepto holístico de servicios y certificados
 por AESA.
- Aumento de matrícula en un 37% comparado con la matrícula informada en la Asamblea (2019 de 4,000 socios).
- Reconocimiento de AESA como asociación bonafide, que se destaca en: proyectos, actividades y
 en la defensa de legislación que protege y beneficia a los pensionados. Ejemplo: participación en
 foro federal en relación con reducción de pensiones, en la legislatura y con el ejecutivo en diferentes
 proyectos.
- Campaña de orientación en relación con las pensiones.
- Apoyo a AEELA en relación con proyectos con intención de la legislatura que pretendía intervenir con los ahorros nuestros.
- Mediante el Junte de Asociaciones con Pensionados y Jubilados de Puerto Rico, se creó la Alianza por la Salud del Pensionado de la cual somos parte de los pioneros.
- Gestora del Junte de Asociaciones con Pensionados y Jubilados de Puerto Rico.
- Pioneros en la celebración de conferencias nacionales sobre el Pensionado y Adultos Mayores.
- Líder en actividades socioeducativas y de deportes.
- Primera en ser seleccionada con otras organizaciones sin fines de lucro, para recibir una subvención de la Fundación Triple S por la cantidad de \$25,000, para ofrecer servicios a adultos mayores, específicamente y con énfasis en talleres de crecimiento personal, soledad, aislamiento social y depresión.
- Pioneros en contar con un representante de la Junta de Retiro del Gobierno de Puerto Rico, para ofrecer servicios directos en AESA, todos los viernes en nuestro horario regular. Este servicio se ofrece a pensionados y empleados activos.





- Pioneros en la celebración de Encuentros de Pensionados en Playa Santa de AEELA y actualmente en el Hotel Vista Azul en Aguadilla con todo incluido.
- AESA y la Asociación de Jubilados de la UPR, fuimos las pioneras en realizar viajes al exterior. Contamos con un grupo numeroso de viajeros.
- Ambas asociaciones, anteriormente citadas fueron líderes en la realización de los famosos chinchorreos. AESA realiza los mismos, con mucha frecuencia.
- Única asociación en contar con un proyecto estructurado, para apoyar hogares de envejecientes y
 pacientes hospitalizados. Contamos con un fondo catastrófico limitado, para atender necesidades
 especiales, mediante previa evaluación. El proyecto se conoce como Solidaridad y Esperanza
- Reconocimiento y apoyo de SSS y MMM mediante la otorgación de auspicios para ofrecer servicios y actividades a los adultos mayores.
- Única asociación que reconoce y selecciona el Pensionado del Año.
- Líder en contar con un grupo de voluntarios para servir a su matrícula.
- Para diciembre contaremos con la selección Talento de AESA 2023, una competencia en coordinación con los municipios de Rio Grande, Caguas, Ponce y Bayamón auspiciado por SSS.
- Única asociación en colaborar con la Asociación de Pensionados Residentes en el Exterior y tener socios en Florida. Le coordinamos servicios con Hacienda y la Junta de Retiro del Gobierno de P.R.
- Líder en ofrecer talleres de tecnología para socios y adultos mayores auspiciado por MMM
- Una de las asociaciones que cuenta con un programa radial AESA Informa, todos los jueves a las 4:00 p.m. por WKVM Radio Paz 810 AM, auspiciado por MMM
- Una de las tres asociaciones que promueven sus servicios en el periódico Plenitud Dorada, también gracias al auspicio de MMM

Esto y muchos logros destacan a AESA y la posicionan entre las asociaciones de pensionados bonafide de Puerto Rico.

ACTIVIDADES 2020 - 2023

- 1. Chinchorreos (8)
- 2. Nuestro Momento es Hoy
- 3. Certamen de Cartel
- Celebración del 50 Aniversario de AESA
- 5. Tercera Conferencia Nacional sobre el Pensionado y la Tercera Edad "Hacia un Modelo de Salud Holística" (noviembre 2021)
- 6. Regalo Navideño Edad Dorada a la Égida del Maestro (noviembre 2022)
- 7. Pasadía Familiar en Isla Verde, Carolina (2020, 2021 y 2022)
- 8. Pasadía Familiar en Isla de Cabras (2023)
- 9. 3K "Córrelo o Camínalo" (2020)
- 10. Orientaciones regionales en Ponce, Rio Grande y Humacao junto a la Alianza por la Salud del Pensionado (3)





- 11. Torneo de Billar en Toa Alta (2022)
- 12. AESA Night (2022)
- 13. Charlas de Motivacionales (2020, 2021 y 2022)
- 14. Charla Prevención de Caídas realizada por AEELA (2021)
- 15. Charla de Robo de Identidad realizada por AEELA (2022)
- 16. Asamblea Extraordinaria de AESA (3-nov-2022)
- 17. Estadía en Playa Santa (2020)
- 18. Distribución de equipo electrónico (tabletas)
- 19. Concierto Tributo a la Vida (2022)
- 20. Concierto de Padres y Madres (2022)
- 21. Talleres Cámbiate de Zapatos (2022)
- 22. Obra "Un Corillo en el Asilo (2022)
- 23. Talleres de Tecnología (tres grupos)
- 24. Primer Encuentro Navideño en Los Trailers en Bayamón (2022)
- 25. Charlas virtuales de Triple S (2022 y 2023)
- 26. Bailable de los Corazones (2023)
- 27. Estadía en Hotel Vista Azul en Aguadilla (2023)
- 28. Participación en Expo AEELA (2023)
- 29. Inauguración de nuevas facilidades de AESA (2023)
- 30. Talleres "Aprendiendo a Vivir" (2023)
- 31. Gala Solidaridad y Esperanza (2023)
- 32. Participación en Abrazo de Oro (2022-2023)
- 33. Participación en la Proclama de la Semana del Pensionado de la Junta de Retiro del Gobierno de P.R. (2020-2023)
- 34. El Pensionado del Año (2020-2023)
- 35. Descubriendo Talentos Rio Grande y Caguas (2023), próximamente en Ponce el 16 de noviembre 2023 y en Bayamón el 7 de diciembre de 2023
- 36. Participación en Baby Boomers (11 y 12 nov 2023)
- 37. Vigésima Octava Asamblea Cuadrienal (17-nov-2023)
- 38. AEELA Fest (próximo 2 de diciembre 2023)
- 39. Actividad Navideña de la Junta de Directores, comités de trabajo y otros invitados (2021-2023)
- 40. Presentación navideña de Producciones AESA "No Tengo Edad, Tengo Vida" para programa de la Alianza al Día (2023)
- 41. Segundo Encuentro Navideño (próximo 22 de dic 2023)
- 42. Viajes Culturales a Panamá, Costa Rica, Argentina, Chile, España con crucero por el Mediterráneo.





Agradecemos a la Junta de Directores, personal administrativo y a todos los voluntarios que hacen posible que AESA continúe Imparable.

Gracias a nuestros queridos auspiciadores que han creído y apoyado lo que hacemos y que se han convertido en parte de la familia de AESA. Gracias a AEELA que ha apoyado la misión de AESA desde sus inicios.

Gracias a nuestro Señor Jesucristo por tantas bendiciones, y un especial reconocimiento a nuestra matrícula de socios que forman la gran familia de AESA, a la cual dedicamos esta Asamblea.

Rev. 11-9-2023